

Hoy, en una entrevista en *Espejo Público* de Antena 3

Gamarra acusa al PSOE de buscar la “crispación” para sacar rédito electoral: “Con nosotros que no cuenten, estamos aquí para gobernar para todos”

- La secretaria general del PP cree que **el presidente del Gobierno quiere “una sociedad quieta y callada”** y busca **“máximos poderes con mínimos controles”**
- Señala las intervenciones sin preguntas de Pedro Sánchez como muestra de que **“no le gustan los contrapoderes, la prensa libre, la independencia del poder judicial, ni la oposición”**
- **Acusa a Pedro Sánchez y al PSOE de querer “polarizar, dividir y crispar”**, tras poner de ejemplo a Félix Bolaños, que utilizó el 2 de mayo para decir que Ayuso está más sola que nunca, cuando en realidad la presidenta del PP de Madrid y de la Comunidad tiene una mayoría absoluta, **“algo que anhela el Partido Socialista”**
- Defiende la **“llamada a la movilización”** del Partido Popular para **reivindicar “la democracia, la prensa libre, la independencia de los poderes, la pluralidad política y la libertad de los ciudadanos”**
- Acusa a Sánchez de **“poner en peligro la igualdad de los españoles”** con su Ley de Amnistía, que solo sirve para **“pagar un precio para seguir siendo presidente del Gobierno, pero no para gobernar”**
- **Anuncia que hoy el PP presentará una denuncia ante la Junta Electoral Central por la “utilización por parte del Gobierno del CIS”** y acusa a Sánchez de **“colonizar y utilizar”** instituciones del Estado como la Fiscalía General del Estado
- Critica que mientras Pedro Sánchez estaba **“pensando”** en soledad, Tezanos **“ya sabía lo que pensaba Pedro Sánchez”** y estaba preguntando a los españoles sobre sus conclusiones: **“Curiosa la telepatía que tienen”**, ironiza
- Reafirma el compromiso del Partido Popular para **“garantizar un poder judicial independiente”** y la necesidad de **“adecuar nuestro sistema de**

renovación del CGPJ a lo que nos está pidiendo Europa”: **“Que se olvide Pedro Sánchez de intentarlo controlar”**

- Defiende que la candidatura del PP al Parlamento Europeo “va a defender el Estado de derecho en nuestro país en el marco de las instituciones europeas” y **subraya que sectores como el agroalimentario tendrán grandes “defensores de sus intereses” en la lista del Partido Popular**